

— 報 Announcement 告 —

- ✠ ハレルヤ！ イエスさまの復活に感謝します。
- ✠ ホノルル教会は、州政府の要請に従い、4月30日まで閉鎖されます。再開は、その時の状況によって延長される可能性があります。
- ✠ この期間は、主日礼拝を含む、すべての活動を休止いたします。
- ✠ 主日礼拝に関しては、9時15分より、礼拝の動画を配信いたします。オンラインで礼拝に参加してください。新しいホームページを開いてくださると、動画の開き方が案内されています。
- ✠ この期間の献金は、オンライン献金か、チェックを教会に郵送してください。教会の維持のために、献金もこれまでと変わらずにお捧げください。
- ✠ コンピュータを使用されない方には、電話連絡、又は出来る限り郵送で対応いたします。
- ✠ 新しいホームページに、情報が載りますので、こまめにチェックしてください。
- ✠ 祈祷会、各ミーティングは、ZOOMを利用して出来る限り行います。(スマホ、インターネットが可能の方) ご参加したい方は、office@hccjapan.orgまで連絡下さい。
- ✠ Rod Yee牧師(サンロレンゾ教会)が、ホスピスケアに入られました。

ホノルル・キリスト教会

★新しいホームページが開設されました。アドレスは、
honoluluchristian.church

風の吹くままに

主の復活を心から喜びます！

今最も試みられている事の一つは、教会の在り方でしょう。個人の信仰も振るわれていますが、それ以上に「集まらない」ということにおいて、教会が振るわれているのだと思います。なぜなら教会とは、まさに「呼び集められた者たちの集まり」だからです。集まりである教会が、集まらないのです。

そこで改めて考えてみたいと思います。私たちは、どこに集まるのか？ です。教会という集まりは、目に見える場所のことだけなのでしょうか。

「どこに？」という問いかけに対して、2207 Oahu Avenueと答えるならば、私たちの集まりは無いこととなります。

でも、「イエス・キリスト」と答えるなら、今も集まりは有ることとなります。

私たちは、集まらないのではありません。私たちは、イエスのもとに、今も、集められているのです。私たちを一つにするのは、場所ではなく、イエスへの信仰なのです。

確かに、ホノルル・キリスト教会は、今も有るのです。

関真土牧師